
5 Pièces

150 m²

Réf. 4463-RMO

475 000 €

La-Roque-d'Antheron
Maison à vendre (13640)
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M-OI  La Roque d'Anthéron vous présente  à  la  vente  cette  charmante

maison avec piscine et  studio  invité,  proche des commerces.Situation

et contexte :Située au calme, à seulement 300 mètres des commerces

du village, cette maison bénéficie d'un emplacement idéal pour profiter

de la tranquillité tout en restant à proximité des commodités.Description

intérieure  :Au  rez-de-chaussée,  une  vaste  entrée,  une  chambre,  une

buanderie,  un  cellier  et  un  WC.Un  studio  invité  avec  entrée

indépendante  complète  cet  niveau.Le  premier  étage  offre  un

séjour/salon d'environ 40 m² équipé d'un poêle à granulés, une ...

M-OI  La  Roque  d'Anthéron  presents  for  sale  this  charming  house  with  swimming

pool  and  guest  studio,  close  to  shops.Situation  and  context:Quietly  located,  just

300  meters  from  the  village  shops,  this  house  benefits  from  an  ideal  location  to

enjoy  the  tranquility  while  remaining  close  to  amenities.Interior  description:On  the

ground floor, a large entrance, a bedroom, a laundry room, a pantry and a WC.A

guest  studio with independent entrance completes this level.The first  floor offers a

living room of approximately 40 m² equipped with a pellet stove, a kitchen opening

onto a spacious terrace, ...
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